

## Medienmitteilung

# Nach Übernahme und Umbau: Schuhhaus Walder eröffnet neu in Sissach BL

## Schuhputzservice mit Sekt und als Hauptpreis ein Städtetrip

**Brüttsellen/Sissach, 24. Februar 2016 – Die Schuhhaus Walder AG, die traditionsreiche Schweizer Familienunternehmung mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires, feiert vom 25. bis am 27. Februar 2016 die Eröffnung ihrer neuen Filiale an der Hauptstrasse 40 in Sissach BL. Walder hat im letzten Herbst das ehemalige Traditionsgeschäft Schönenberger Schuhmode nach dem Rückzug der Eigentümerfamilie Meier-Schönenberger übernommen. Auf 200m<sup>2</sup> Verkaufsfläche zeigt Walder seine modische Kompetenz nicht nur im Damen- und Herrenschuhbereich. Mit dem Einzug in Sissach von Walder als Leader im Schweizer Kinderschuhgeschäft gibt es nun auch wieder ein Kinderschuhangebot in der Region. Unter dem Slogan „Freude, die bleibt. Walder Schuhe“ erwarten die Besucher während der Eröffnungstage nicht nur Schuhe, sondern auch verschiedene Aktionen für die ganze Familie.**

Das in der Region bekannte Geschäft in der Sissacher Begegnungszone wurde leicht renoviert. Die Damen- und Herrenschuhabteilung wurde aber annähernd so belassen, wie es die Kundinnen und Kunden von der ehemaligen Schönenberger Schuhmode kennen. Während die Damen und Herren im vorderen Teil eine grosse und trendige Kollektion vorfinden, unterstreicht die neue Kinderschuhabteilung im hinteren Bereich des Geschäfts die Marktführerschaft von Walder Junior beim Angebot von qualitativ hochwertigen Kinderschuhen.

### **Mit Walder kommt die Nummer eins der Kinderschuhe nach Sissach**

Daniel Walder, Geschäftsführer der Schuhhaus Walder AG, freut sich auf die Eröffnung: „Das Team und ich sind hochmotiviert, unsere Kundinnen und Kunden in der frisch renovierten Walder-Filiale in der attraktiven Sissacher Begegnungszone zu bedienen und rund um unsere neue Kollektion professionell zu beraten. Alle Kunden sind herzlich eingeladen, während der Eröffnungstage vom Donnerstag, 25. bis Samstag, 27. Februar mit uns zu feiern. Als Hauptattraktion werden wir unser beliebtes Schuhmemory vor dem Geschäft aufbauen, so dass alle Kundinnen und Kunden die Möglichkeit haben, beim Aufdecken eines Paares, 30% Rabatt auf unsere Kollektion zu erspielen.“

## **Am Samstag, 27. Februar kommt der Walder Junior Clown Zappi nach Sissach**

Am Samstag, 27. Februar, wird das neue Kinderschuhgeschäft in Sissach Besuch vom Walder Junior Clown Zappi erhalten, der den Kindern Spiele wie die Junior-Fühlboxen oder das Clown-Puzzle näherbringt. Zudem werden die Kundinnen und Kunden alle drei Eröffnungstage von einem Schuhputzer verwöhnt, während sie sich ein Glas Sekt genehmigen können. Als Hauptattraktion kann im Wettbewerb ein Städtetrip im Wert von CHF 1'000.– gewonnen werden. Die Verlosung läuft bis zum 31. März 2016. Passend zum bevorstehenden Frühling wird die Schuhhaus Walder AG für die kleinen Künstler aus Sissach und Umgebung am 13. April 2016 das beliebte Gummistiefel bemalen durchführen. Für Unterhaltung für die ganze Familie ist also gesorgt.

## **Neu ab 1. März: Online bestellen, abholen und loslaufen**

Mit der Neueröffnung von Walder in Sissach kommt auch dessen Online-Schuhwelt in den Kanton Basel-Landschaft. Am 1. März 2016 startet Walder Schuhe mit seinem „Click & Collect“ Service. Ab dann können bequem auf der Website [www.walder.ch](http://www.walder.ch) die vollständigen Kollektionen angeschaut und die gewünschten Schuhe in der entsprechenden Grösse an die nächstgelegene Filiale – so also auch nach Sissach – bestellt werden. Im Zusammenspiel mit einer geschulten Beratung, der unmittelbaren Verfügbarkeit von ergänzenden Ausweichmodellen, und nicht zuletzt auch der Atmosphäre, welche das moderne Ladenbaukonzept ausstrahlt, ist Walder bestrebt, ein optimales und auf den Kundenwunsch zugeschnittenes Einkaufserlebnis entstehen lassen.

## **Für Kinder und Eltern: Fuss-Mess-(S)Pass auf dem Smartphone**

Weiter bietet die beliebte Walder Junior App eine neue Möglichkeit für Eltern, sich noch besser über die Kinderschuhfachgeschäfte und den Beratungsservice von Walder zu informieren. Tipps und Tricks rund um Kinderfüsse und Kinderschuhe sind umfassend im Ratgeber auf der App abgebildet. Mit dem integrierten elektronischen Fuss-Mess-Pass – es werden die aktuelle Schuhgrösse sowie Breite und Länge des in der Filiale ausgemessenen Kinderfusses erfasst – wird sichergestellt, dass die Kinderfüsse regelmässig gemessen werden und die Kinder immer die richtige Schuhgrösse tragen. Der Kunde muss nicht mehr an das Mitnehmen des physischen Fuss-Mess-Passes oder an das Nachtragen der Schuhgrösse zu Hause denken.

## **Walder Schuhmode zurück im Kanton Basel-Landschaft**

„Wir freuen uns, ab sofort auch in Baselland wieder mit einer Walder Filiale vertreten zu sein, nach dem wir bis 2004 schon einmal mit einem Standort in Liestal präsent waren“, sagt Daniel Walder, Geschäftsführer der Schuhhaus Walder AG, anlässlich der Eröffnung und ergänzt: „Als ebenfalls familiengeführtes Schuhhaus ist Walder natürlich bestrebt, die analoge Philosophie des vormaligen Traditionsgeschäfts Schönenberger Schuhmode in der Sissacher Begegnungszone weiterzuführen. Darauf freuen wir uns sehr.“

Das Sortiment der neuen Walder Filiale in Sissach BL umfasst unter anderem folgende Marken:

- Damen: Paul Green, Peter Kaiser, Gabor, Geox, Vabene
- Herren: Lloyd, Fretz Men, Ecco,
- Kinder: Superfit, Ecco, Ricosta, Geox

#### **Für weitere Auskünfte:**

##### **Schuhhaus Walder**

Daniel Walder  
Geschäftsführer, Leiter Marketing & Verkauf  
Zürichstrasse 40  
CH-8306 Brüttsellen  
Tel. +41 44 805 50 00  
media@walder.ch  
www.walder.ch

##### **Medien:**

Pedro R. Mor  
P. R. Mor Consulting GmbH  
Asylstrasse 77  
CH-8032 Zollikon  
Tel. +41 43 268 44 80  
walder@prmor.ch

Die Schuhhaus Walder AG ist eine traditionsreiche Schweizer Familienunternehmung in der 6. Generation, die im Jahr 1874 als Schuhfabrik gegründet wurde. In Brüttsellen – die Gemeinde ist heute noch Hauptsitz des Unternehmens – wurden fast 100 Jahre lang Schuhe hergestellt, bevor sich die Familie Walder ganz dem Detailhandel verschrieb. Heute ist die Schuhhaus Walder AG ein Handelsunternehmen mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires. Neben den klassischen Walder- und Walder Junior-Geschäften ist die Schuhhaus Walder AG auch Franchise-Partnerin der Weltkonzerne Geox und ECCO für den Schweizer Markt. Das Unternehmen beschäftigt heute am Hauptsitz und in 45 Filialen über 360 Mitarbeitende, davon über 50 Lernende.